



## Cogobernanza

### **Isabel Rodríguez: “Gobierno, comunidades autónomas y entidades locales buscarán la unidad y el consenso en la Conferencia de Presidentes sobre las medidas económicas por las consecuencias de la guerra”**

- El presidente del Gobierno compartió ayer el Plan con las fuerzas políticas y se abordará también con los agentes sociales
- La ministra ha conmemorado “la llegada del 8 de marzo” con las mujeres de Fademur en Palencia: “Es el momento de la mujer, también de la mujer rural, que nos hace converger en igualdad y avanzar en desarrollo social y cohesión territorial”

Saldaña (Palencia), 3 de marzo de 2022.- La ministra de Política Territorial y portavoz del Gobierno, Isabel Rodríguez, se ha referido al contexto difícil que vive Europa y que abordó ayer el presidente del Gobierno en el Congreso: “Es importante hacer pedagogía, la Unión Europea está adoptando decisiones complejas e inéditas, sanciones masivas que traerán consecuencias económicas para todos, pero es importante que la población española sepa que hubiera sido más costoso para la economía europea y de nuestro país no haber hecho nada”.

Isabel Rodríguez, que se ha reunido hoy en Palencia con las mujeres rurales de Fademur, y ha visitado la Cooperativa Lovepamur en el municipio de Saldaña y la Casa Rural Vereda en el municipio de Ledigos, ha señalado que el Plan con medidas económicas, “requiere la unidad política y social de todos, ayer lo compartió el presidente en el Parlamento, lo haremos con los agentes sociales y, en el ámbito de la cogobernanza, lo abordaremos con las comunidades autónomas y las entidades locales en la Conferencia de Presidentes de la isla de La Palma”.

### **Unidad y decisiones compartidas**

Isabel Rodríguez ha subrayado que el Plan tiene que ser “dinámico, abierto y sobre el que vayamos haciendo un seguimiento del conflicto y de las consecuencias en nuestro país”. Ya hay decisiones importantes adoptadas sobre fiscalidad, “como amortiguar el coste de la energía prorrogando medidas en la factura eléctrica, y vamos a seguir con atención el plan”, ha remarcado.

La ministra señala a Rusia por su agresión a Ucrania, agresión que rechaza España, y es el presidente del Gobierno quien lidera nuestra política exterior: "Con un mensaje a todos los españoles de prudencia, sosiego y mesura en las decisiones, pero con determinación, para proteger el espacio común europeo, para proteger la democracia, avanzar en la paz y dar respuesta al pueblo ucraniano que está siendo masacrado y agredido por Rusia".

El compromiso del Gobierno, manifestado ya por el presidente en el seno de la UE el pasado fin de semana, es dotar a Ucrania de los medios necesarios para defenderse: "Hay unidad en el Parlamento y en el Gobierno en la denuncia de lo que está haciendo Rusia, en la protección de Ucrania y en disponer de todo el dispositivo de nuestro país para proteger a la población civil. Existen discrepancias en matices que no alteran la voluntad del Gobierno y la disposición de nuestro país con respecto a la política internacional. Contamos con la unidad en Europa, la unidad con nuestros aliados, unidad para protegernos y luchar contra esta guerra", ha recalcado.

### **8 de marzo y la mujer rural**

La ministra, que se ha reunido con mujeres rurales en Palencia, "conmemorando la llegada del 8 de marzo", ha asegurado que es el momento de la mujer, también de la mujer rural, que nos hace converger en igualdad y avanzar en el desarrollo social y la cohesión territorial a la que aspiramos: "Las iniciativas en el medio rural por parte de las mujeres cuentan con innovación, liderazgo y son respaldadas por el Gobierno a través del Plan de Recuperación con muchos instrumentos, por ejemplo, la estrategia de la PAC que acabamos de enviar a Bruselas contempla una discriminación positiva para reforzar el papel protagonista de la mujer, potenciando y premiando iniciativas en las explotaciones y el desarrollo profesional. Otro de los planes estratégicos, el sector agroalimentario, va a ser importante también para la presencia de la mujer".

La ministra de Política Territorial está convencida de que la presencia de mujeres jóvenes en el campo dará respuesta a otro desafío que tiene que ver con el reto demográfico: "Un plan que tiene como objetivo evitar la despoblación, dotado con muchos recursos económicos, que serán aprovechados con inteligencia por la mujer que ha decidido vivir en el entorno rural, y con el firme compromiso del Gobierno de España de garantizar un mínimo de servicios e infraestructuras que les permitirá vivir y desarrollarse profesionalmente y a nivel personal y social en el ámbito rural".